



Presse Nationale

> Politique



Lutte contre le réchauffement climatique : Duncan appelle les Etats à passer aux actes

Face aux dégâts causés par les changements climatiques, le Vice-Président de la République a appelé dimanche, à New York, la communauté internationale à quitter le terrain des effets d'annonces pour le terrain des actes, si elle veut obtenir de réels effets dans la lutte contre les effets de serres. "Nous sommes fortement impactés par le changement climatique", a alerté Daniel Kablan Duncan, s'inquiétant de l'érosion côtière et de l'avancée du désert. Le Vice-Président ivoirien s'exprimait devant les Chefs d'Etat et de gouvernement de plusieurs pays lors d'une réunion préparatoire sur le climat, en marge de la 14e Assemblée générale des Nations unies débutée le 17 septembre.



Après 8 ans d'exil : Un important contingent de pro-Gbagbo rentre du Ghana

Après huit années d'exil au Ghana, au Bénin et dans d'autres pays de la sous-région, un contingent de pro-Gbagbo a décidé de regagner le pays le jeudi 26 septembre 2019. Ce contingent comprend environ 200 personnes parmi lesquels un poids lourd du Front populaire ivoirien (FPI), Emmanuel Monnet Léon, ancien ministre des Mines et de l'Energie, de 2001 à 2010. Le retour d'exil de ces Ivoiriens intervient 8 mois après celui de 70 personnes, toutes proches de l'ancien président ivoirien Laurent Gbagbo, qui ont regagné la Côte d'Ivoire, le jeudi 31 janvier 2019.



Département de Dianra : Les fils et filles reconnaissants à Amadou Gon Coulibaly

Le département de Dianra, dans la région du Béré, a bénéficié des actions de développement du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Il s'agit entre autres du don de deux ambulances aux centres de santé des deux sous-préfectures, du raccordement du réseau électrique et du renforcement de l'éclairage public à Dianra avec 300 poteaux. Face à ces actions qui impactent le département, les filles et les fils de Dianra résidant à Abidjan se sont réunis le week-end dernier, pour exprimer leur reconnaissance au Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly.

> Economie



Renforcement de capacité du secteur public : La Côte d'Ivoire adhère au « Trust Fund » de la Banque Mondiale

La qualité de la coopération entre la Côte d'Ivoire et la Banque mondiale se renforce. Le gouvernement a signé hier, avec l'Institution de Bretton Woods une convention d'adhésion au Trust Fund (Fonds fiduciaire) de la Banque mondiale pour le renforcement des capacités des cadres du secteur public. Ce programme permet aux pays membres d'identifier des domaines de développement de connaissances et de compétences techniques, et de désigner des candidats qui seront formés dans ces domaines au sein du Groupe de la banque. La cérémonie de signature s'est déroulée à la Primature en présence du Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly. Le Chef du gouvernement s'est dit « fier » que la Côte d'Ivoire soit le premier pays africain à parapher cet accord.



Bonne gouvernance : N'Golo Coulibaly et Amadou soumahoro vont collaborer

La lutte contre la corruption doit être l'affaire de tous. C'est en tout cas le souhait de N'Golo Fatogoma Coulibaly, président de la Haute autorité pour la bonne gouvernance. Il l'a exprimé hier, à l'Assemblée nationale. C'était à la suite d'une audience que lui accordée, Amadou Soumahoro, président de l'institution. «Nous avons besoin de la contribution de toutes les entités de Côte d'Ivoire qui ont à connaître le problème

de la corruption. Nous voulons avancer dans le même sens et la même direction», a fait savoir N'Golo Coulibaly.

> Société



Amélioration des conditions de vie et de travail/ Issa Coulibaly : « L'Etat a déboursé environ 1 500 milliards de FCFA depuis 2013 »

Au cours de la conférence de presse animée dans le cadre de l'invité des rédactions de Fraternité Matin, le 20 septembre 2019, le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, a indiqué que de 2013 à ce jour, c'est environ 1 500 milliards de FCFA qui ont été consentis par le gouvernement pour l'amélioration des conditions de vie et de travail des fonctionnaires.



Echauffourées entre policiers et militaires : L'indulgence, la solidarité et la discipline exigées entre frères d'armes

Le directeur de la Police nationale, Youssouf Kouyaté, le commandant supérieur de la Gendarmerie nationale, Alexandre Apalo Touré, et le chef d'état-major adjoint de l'Armée, Kouamé N'Dri Julien, ont fait le tour des casernes le 22 septembre pour appeler leurs hommes au calme, mais surtout faire prévaloir « l'indulgence, la solidarité et la discipline entre frères d'armes ». Cette sortie des généraux fait suite aux échauffourées, le 19 septembre, entre des éléments des Forces spéciales de l'armée et des policiers dans l'enceinte de la Préfecture de police d'Abidjan. Incident qu'ils ont solidairement condamné, avant d'appeler leurs hommes à la retenue.



Région de Worodougou, Séguéla, Plusieurs enfants meurent de palu sévère : Le ministère de la Santé dépêche des équipes sur place

Le samedi 21 septembre 2019, le directeur départemental de la Santé et de l'Hygiène publique de Séguéla (nord ivoirien), a été informé par le sous-préfet de Dualla, de la survenue de 10 décès dus à une maladie dans le village de Nandalla, situé à 45 km de Séguéla. Aussitôt, une équipe d'investigation de la direction départementale de santé de Séguéla, s'est rendue dans ledit village pour comprendre les raisons réelles de ces décès. « Il ressort de cette investigation, que les signes de cette maladie étaient dominés par la fièvre, les vomissements et la diarrhée. Tous les cas enregistrés ont été testés positifs au paludisme », précise le rapport. La direction départementale de santé a pris des dispositions urgentes, à savoir la prise en charge gratuite de tous les cas, la sensibilisation des populations à dormir sous moustiquaires imprégnées d'insecticides, et à consulter le centre de santé le plus proche dès les premiers signes.



UNICEF : Un nouveau représentant pour la Côte d'Ivoire

L'UNICEF Côte d'Ivoire a un nouveau Représentant. Marc Vincent, auparavant Directeur du choléra et des finances innovantes auprès de l'Envoyé spécial pour le Bureau de Nations Unies en Haïti, a officiellement pris fonction à la tête du Fonds des Nations Unies pour l'enfance en Côte d'Ivoire. Il a présenté ses lettres de créances au ministère des Affaires étrangères. Il s'est alors engagé à continuer le travail accompli, pour chaque enfant de Côte d'Ivoire, au côté du gouvernement de Côte d'Ivoire.



Amélioration de la présence des agents à leurs postes : Le ministre Issa Coulibaly annonce le pointage biométrique

Plusieurs réformes ont été engagées pour suivre et améliorer la présence des agents à leurs postes. Notamment le "pointage biométrique" des agents. C'est ce qu'a annoncé le ministre de la Fonction publique, Issa Coulibaly, le 20 septembre 2019, dans le cadre de « L'invité des Rédactions ». Il a expliqué que ce système permettra de constater en temps réel les absences. Ce contrôle biométrique se fera à travers le Système Informatique des Gestion Intégrée des Fonctionnaires et Agents de l'Etat (SIG-FAE).



Renforcement des capacités : Du matériel offert pour répondre au défi de l'hydraulique

Dans le souci de faire face aux défaillances constatées et à la réparation des pompes à hydraulique villageoise, le directeur général de la Société de distribution d'eau en Côte d'Ivoire (SODECI), Ahmadou Bakayoko, a fait don de matériels de réparation et d'intervention aux artisans réparateurs. C'était le 13 septembre 2019 à Cocody. « Cette remise qui s'inscrit dans le cadre de l'opération de réhabilitation de 21 000 pompes villageoises est la manifestation de la volonté de la direction de la SODECI d'appuyer ce vaste programme, et surtout de renforcer les capacités de 125 artisans réparateurs en matériels de réparation et d'intervention mais aussi en véhicules en vue de faciliter leur mobilité sur l'ensemble du territoire », a

indiqué Ahmadou Bakayoko.

Vu sur le Net

> Economie



Renforcement des capacités du secteur public : La Côte d'Ivoire, premier pays africain à signer une convention avec la Banque mondiale

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a présidé ce lundi 23 septembre 2019, à la Primature, la cérémonie de signature d'une convention portant sur le renforcement des capacités du secteur public. Cette convention a été paraphée par le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly et le vice-président chargé des ressources humaines du groupe de la Banque mondiale, Ousmane Diagana. Avec cette signature, la Côte d'Ivoire devient le premier pays africain à intégrer ce programme qui existe depuis 1997. Amadou Gon Coulibaly a exprimé sa satisfaction et sa fierté pour la signature de cette convention qui, selon lui, cadre bien avec la politique de développement du pays.



Construction et urbanisme: Plus de 5 751 actes administratifs signés

La délivrance des actes administratifs dans le domaine de la construction a enregistré une relative accélération depuis quelque temps comme annoncé par le ministre Bruno Koné. Et les usagers qui passent au rez-de chaussée de la Tour D, au Plateau, pour suivre l'évolution de leurs dossiers, sont visiblement satisfaits. Notamment en ce qui concerne la signature des actes de propriété et les Arrêté de concession définitive (Acd). Plus de 5 751 actes ont été signés à ce jour par le ministre Bruno Koné.

> Société



Coopération sino-ivoirienne : 120 jeunes riziculteurs ivoiriens formés aux techniques rizicoles avancées chinoises

La quatrième édition de la formation bilatérale sur la technologie de la riziculture organisée par la coopération chinoise, s'est déroulée, du 05 août au 20 septembre 2019 à Guiguidou (sous-préfecture de Divo), avec la participation de 120 riziculteurs et étudiants des écoles d'agriculture. A la cérémonie de clôture organisée le 20 septembre à Abidjan, le nouveau ministre de la Promotion de la riziculture, Gausou Touré, qui a eu l'honneur de présider cette cérémonie, en compagnie de l'ambassadeur de Chine en Côte d'Ivoire, Wan Li, a procédé à la remise des certificats de formation.

Agence de Presse

> Politique



Le Sénat adopte son programme triennal de travail

Les sénateurs ivoiriens réunis lundi en session ordinaire sous la présidence de la vice-présidente du Sénat, Sara Sako Fadiga, ont adopté un calendrier de leurs activités parlementaires pour les trois prochaines semaines. Au total sept projets de loi seront soumis à la sagacité des sénateurs qui débutent les travaux en commission dès lundi prochain par la Commission des affaires économiques et financières. Il s'agit, entre autres, de la ratification de la modification de l'ordonnance de mars 2015 instituant un identifiant unique pour l'immatriculation des entreprises en Côte d'Ivoire, du projet de loi favorisant la représentation de la femme dans les assemblées élues et celui instituant le service civique.



Divers travaux de rénovation à Bocanda en prélude à la visite du Chef de l'État

Les fruits de la visite du Président Alassane Ouattara, prévue vendredi à Bocanda sont bien visibles, à travers des travaux de rénovation et de réhabilitation d'infrastructures. Près de six kilomètres de bitumage sont en cours de réalisation. Plus de 300 poteaux ont été déversés pour le renforcement du réseau électrique à Bocanda et dans tous les quartiers périphériques notamment Blaidy, Logo, Bokpli, Résidentiel et Mamadougou extension. L'électrification s'intensifie dans la ville, à la grande satisfaction des populations. Le niveau de l'éclairage public s'est amélioré à travers une vaste opération de remplacement de toutes les ampoules grillées.

> Economie



Ouverture à Abidjan de la 10^e Assemblée générale de la coopération africaine d'accréditation

La dixième Assemblée générale et réunions de la coopération africaine d'accréditation (AFRAC) s'est ouverte lundi à Abidjan, la première du genre dans un pays francophone de l'Afrique de l'Ouest, avec en ligne de mire, la promotion du Système ouest africain d'accréditation (SOAC). Dans son discours d'ouverture le ministre ivoirien du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a relevé le caractère «historique» de ces assises en terre ivoirienne, car a-t-il rappelé, c'est la première fois qu'un pays de l'Afrique de l'Ouest francophone accueille cette rencontre.



Accord entre Abidjan et Paris sur la « redynamisation » des activités postales

Dans une perspective de « redynamisation des activités colis, logistique internationale, acheminement postal et Tracking », La Poste de Côte d'Ivoire et Le Groupe de la Poste de France, conjuguent leurs efforts, en signant une convention de coopération technique. Le protocole d'accord qui sous-tend cette convention a été paraphé en marge des travaux préparatoires du 3^{ème} Congrès extraordinaire de l'Union postale universelle (UPU) qui s'ouvre « ce mardi 24 septembre » à Genève avec une participation de la Côte d'Ivoire qui assure la vice-présidence du congrès.

> Société



Le ministre Amadou Koné invite les populations du Bounkani à intensifier les actions de cohésion

Le ministre des Transports, Amadou Koné a invité les populations du Bounkani à œuvrer davantage au maintien de la cohésion dans la région. "Il faut travailler pour que la paix, la cohésion continuent de régner dans le Bounkani qui est une région importante pour la Côte d'Ivoire. La meilleure façon pour nous de faire en sorte que notre pays reste stable, au delà du travail qui est fait par le gouvernement, c'est la cohésion entre les populations. Je sais que vous vous entendez mais il faut continuer davantage. La cohésion va accélérer le développement", a conseillé, samedi, le ministre aux populations. Le ministre Amadou Koné présidait à Bouna une cérémonie de remise de 1 000 permis de conduire aux populations du Bounkani.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.